

Pág.: 39 Cm2: 345,9 Fecha: 16-01-2025 Tiraje: Sin Datos Medio: Puranoticia.cl Lectoría: Sin Datos Supl.: Puranoticia.cl Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general
Título: "Negro" Piñera desde la clínica: "Tengo mucho que aprender, recorrer, cantar y compartir"

"Negro" Piñera desde la clínica: "Tengo mucho que aprender, recorrer, cantar y compartir"

y hermano del fallecido ex Presidente Piñera fue ingresado el lunes a unidades clínicas de RedSalud en razón del tratamiento de su leucemia.

Luego de haber sido hospitalizado de urgencia, Miguel "Negro" Piñera actualizó su estado de salud a raíz de la leucemia aguda que

Cabe recordar que la clínica Red-Salud de Vitacura informó que "fue ingresado a nuestras unidades clínicas, en razón del tratamiento de su patología".

Tras ello, el músico y empresario dio a conocer a través de su cuenta en la red social Instagram una actualización sobre su estado de salud. Junto a señalar que ha sido sometido a una serie de exámenes, Piñera agradeció a sus seguidores por el apoyo y el cariño que ha recibido estos días.

También sostuvo que sigue internado en el establecimiento de salud y que **"me siento bien, pero aún**



internado haciendo exámenes. Espero salir pronto"

"Tengo mucho que aprender, recorrer, cantar y compartir. Y sobre

todo mucha fe en Dios la virgen y toda la gente que me tiene cariño. **Mil gracias"**, agregó. El hermano del fallecido ex Pre-

Sebastián Piñera sidente diagnosticado con una agresiva leucemia, por la que le dieron un pronóstico de vida de seis meses.

